



RESOURCES LIMITED

PRESSE-MITTEILUNG 08-11

Marathon PGM löst das formelle Inkrafttreten des Bird River Joint Ventures durch Barzahlung von 400 000 \$ an Gossan aus

Winnipeg, den 19. August, 2008 - Gossan Resources Limited (GSS-TSX.V & GSR-Frankfurt/Freiverkehr), im Folgenden kurz Gossan oder die Gesellschaft genannt, gibt ihren Aktionären wie auch der Öffentlichkeit bekannt, dass der Joint Venture Partner Marathon PGM Corporation (im Folgenden kurz "Marathon") bereits mehr als 3 Millionen \$ auf dem Bird River Projekt für explorative Arbeiten ausgegeben hat. Damit wurde die vertraglich fixierte Schwelle überschritten und das Joint Venture im Verhältnis 50 : 50 legal und offiziell in Kraft gesetzt. Dies wiederum ist mit einer Zahlung von 400 000 \$ in Bar an Gossan verknüpft.

Marathon hat auch mitgeteilt, dass die Firma nunmehr die Erzfallen-Liegenschaft (Ore Fault Property (kurz "OFP")) von Bird River Mines Inc., kurz BRMI (CNQ: Symbol "BRMI") endgültig übernommen hat, indem ein letzter Bar-Betrag in Höhe von 1 450 000 \$ an den früheren Eigner gezahlt wurde. Diese Erzfallen-Liegenschaft liegt in einem geologisch hoch interessanten Gebiet und ist Teil des Gossan-Marathon Joint Ventures. Die 446 Hektar grosse Liegenschaft grenzt unmittelbar an den Page Block am östlichen Ende von Gossans 8 781 Hektar grosser Bird River Property an, und liegt in unmittelbarer Nachbarschaft nördlich von Mustang Minerals bekanntem Maskwa Minengelände. BRMI behält ein Anrecht auf eine Nettozahlung in Höhe von 1 % aller künftigen Schmelzerlöse der OFP.

Herr Douglas Reeson, seines Zeichens Präsident von Gossan, hatte in diesem Zusammenhang folgendes zu berichten: "Marathon hat mit seinem beschleunigten Explorationsprogramm auf dem Bird River Projekt ausgezeichnete Arbeit geleistet. Marathon ist für Gossan genau der richtige Partner für dieses Projekt." Und Herr Reeson fügte hinzu: "Mit der kürzlichen Veröffentlichung einer positiven vorläufigen Machbarkeitsstudie für Mustang Minerals Maskwa Lagerstätte ist der Bird River Sill jetzt zu einem Brennpunkt des Interesses für die künftigen Entwicklungen des gesamten Gebietes aufgerückt".

In der ersten Jahreshälfte von 2008 hatte Marathon bereits ein Bohrprogramm mit 38 Löchern und einer Gesamtböhrlänge von 6 938 Metern auf dem Bird River Projekt ausgeführt. Auf Gossans Property wurden 13 Bohrungen (insgesamt 2 047 Meter) niedergebracht sowie 4 weitere Löcher auf dem Page Block und 4 Löcher (582 Meter) in der Galaxy Zone. Auf der Erzfallen-Liegenschaft, die ja Teil des Gossan - Marathon Joint Ventures ist, entstanden 21 Löcher (4 308 Meter), die im Nordteil dieser Zone liegen. Der Erfolg dieses Bohrprogramms formt jetzt die Grundlage für die Erstellung eines die Ressourcen beziffernden Ingenieurberichtes des amtlichen

Formats NI 43-101 für die Page - und den nördlichen Bereich der Erzfallen-Liegenschaft, der Ende Jahr komplettiert sein soll.

Multiple Linsenformationen von massiven Sulphiden wurden durch die Bohrungen sowohl auf der Page - als auch auf dem nördlichen Bereich der Erzfallen-Liegenschaft angeschnitten. Diese schlossen ein: eine 15 Meter starke Schicht mit Konzentrationen von 1,71 % Nickel auf der Erzfallung und 6,5 Meter mit Gehalten von 1,65 % Nickel im Page Bereich. Die Linsen enthalten Hinweise auf sich anschliessende, sehr grosse und umfangreiche Zonen mit etwas niedrigeren Konzentrationen von Mineralisationen wie dies ganz typisch für magmatische Sulphid - Ablagerungen ist. Das Potential weitere massive Sulphid Linsen zu entdecken ist sehr gross, zumal sich das gesamte Projekt über eine Länge der Hauptrichtung von 22 Kilometern über den Bird River Sill hinzieht. Auf dem Gelände der Coppermine Bay, welches 20 Kilometer westlich der Page Zone zu finden ist, verteilen sich Mineralisationen mit bis zu 3 Gramm pro Tonne (gpt) an Metallen der Platingruppe nebst Gold über eine Länge von 800 Metern in der Hauptrichtung. Ein einzelnes Bohrloch, das am östlichen Ende der Coppermine Zone durch Canex Placer Ltd. im Jahre 1973 niedergebracht worden war (Assessment File Report Nr. 91832 des Manitoba Mining Distrikts) fand eine 12,2 Meter starke Intersektion mit Gehalten von 0,24 % Nickel, und 0,42 % Kupfer, sowie 1,02 gpt Platin und 1,19 gpt Palladium.

Um sich die Joint Venture Partnerschaft zu sichern, muss Marathon Zahlungen in Höhe von 500 000 \$ an Gossan leisten und für explorative Arbeiten auf Gossans Liegenschaften mindestens 3 Millionen \$ bis zum 30. April 2011 ausgeben. Die bislang aufgelaufenen Ausgaben auf Gossans Erzfallungs Liegenschaft hat die Grenze von 3 Millionen \$ bereits weit vor Ablauf der Frist überschritten. Damit und mit der Überweisung von 400 000 \$ an Gossan sind die Bedingungen für das Joint Venture erfüllt. Marathon hat nun die Wahl seinen Anteil am Projekt auf 65 % zu erhöhen, indem alle Kosten, die bis zur Komplettierung einer Machbarkeitsstudie noch anfallen übernommen werden. Dieser Anteil kann auf 75 % erhöht werden, wenn auch noch die notwendige Finanzierung beschafft wird. Marathon kann aber auch mit dem Joint Venture auf einer Basis von 50 : 50 fortfahren, wobei eine Verwässerungsklausel in den Vertrag eingebaut wurde. Ausserdem ist und bleibt Marathon der operative Betreiber des Projektes.

Herr Diplom Geologe Phillip Walford, ist als Marathons Präsident und CEO die qualifizierte Person, die den strengen Vorschriften des Nationalen Instruments 43-101 auch in Hinsicht auf diese Pressemeldung entspricht. Herr Walford hat diese Veröffentlichung auf Inhalt und Genauigkeit überprüft und auch im Namen von Gossan gutgeheissen.

Über Marathon PMG Corporation

Marathon steht kurz vor dem Abschluss einer Machbarkeitstudie auf seiner PMG-Cu-Lagerstätte, die im September fertiggestellt sein sollte. Marathon besitzt Gebiete im südöstlichen Manitoba, im westlichen Neufundland und Labrador, die sich in der Entwicklungs- bzw. Explorationsphase befinden. Das Management von Marathon plant, diesen Schwerpunkt auszubauen, indem man seine Projekte vorantreibt und sich dabei auf die Ressourcenentwicklung und die Untersuchung anderer strategischer PMG- und Basismetall-Möglichkeiten in Kanada konzentriert.

Gossan Resources Limited ist im Bereich der Mineral-Exploration in Manitoba und Nordwest-Ontario aktiv. Das Unternehmen verfügt über ein stark diversifiziertes Portfolio von Liegenschaften, auf denen sich Gold und die Metalle der Platin-Gruppe finden, sowie auch seltene und Spezialmetalle wie Tantal, Chrom, Titan, Lithium und Vanadium, aber auch Industriemetalle. Die Gesellschaft besitzt auch jeweils sehr grosse Lager von magnesium-

reichem Dolomit mit den weltweiten Rechten am neuen Zuliani Magnesium-Produktionsprozess sowie von Quarzsänden (Silica).

Gossans Aktien werden an der TSX Venture Börse wie auch an der Börse Frankfurt & Xetra im Freiverkehr gehandelt und die Firma hat insgesamt 29,020,900 Millionen Aktien als Grundkapital ausstehen.

Für weitere Informationen kontaktieren Sie bitte den Präsidenten und CEO von Gossan, Herrn Douglas Reeson, unter der Telefonnummer 001-(416) 533-9664 oder (204) 943-1990.
E-Mail: info@gossan.ca

Zur Beachtung: Die TSX Venture Exchange hat diese Presse-Meldung nicht geprüft und ist auch für deren Inhalt und Genauigkeit in keiner Weise verantwortlich.

Für den Inhalt der Pressemeldung ist allein die Gesellschaft verantwortlich. Sie wurde weder von der TSX-Venture Exchange, noch von einem Dritten geprüft. Die deutschsprachige Fassung kann leicht gekürzt oder zusammengefasst sein. Es wird keine Verantwortung oder Haftung für den Inhalt, für die Richtigkeit, der Angemessenheit oder der Genauigkeit dieser Übersetzung übernommen. Aus Sicht des Übersetzers stellt die Meldung keine Kauf- oder Verkaufsempfehlung dar! Bitte beachten sie die englische Originalmeldung auf www.sedar.com bzw. www.sec.gov oder auf der Firmenwebsite! (zur Meldung).

Ende der Pressemeldung